

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Son Éminence le Cardinal Archevêque :

M. l'abbé LÉONIDAS HÉBERT, curé de St-Théophile, a été nommé curé de St-Zacharie ;

M. l'abbé OMER FORTIN, vicaire à St-Georges, a été nommé curé de St-Théophile ;

M. l'abbé AD. MOREAU, vicaire à St-Joseph de Lévis, a été nommé vicaire à St-Camille ;

M. l'abbé PAMPHILE ROY, vicaire à St-Charles de Bellechasse, a été nommé vicaire à St-Joseph de Lévis ;

M. l'abbé PROCULUS CORRIVEAU, vicaire à St-Edouard de Lotbinière, a été nommé vicaire à St-Charles de Bellechasse.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE**DÉPART POUR LES MISSIONS DE CHINE**

Au milieu des fêtes pascales, la population de Québec sera conviée à un spectacle bien émouvant, qui aura lieu chez les Franciscaines Missionnaires de Marie, dans l'église du Très Saint Sacrement.

Mardi, le 2 avril, à 9 heures précises du matin, Sa Grandeur Monseigneur P.-E. Roy, Archevêque de Séleucie, présidera une cérémonie de départ pour la Chine. Cette circonstance ravivera en plusieurs le souvenir d'événements analogues qui eurent lieu dans la même église, en novembre 1902 et en avril et novembre 1905.

Cette cérémonie débute par le chant trois fois répété de la strophe *Monstra te esse Matrem*, tirée de l'*Ave maris Stella*, puis vient l'allocution de circonstance qui sera prononcée par Mgr P.-E. Roy. Durant le chant traditionnel du départ, entonné immédiatement après, les religieuses de la Communauté vont, une à une, s'agenouiller devant les partantes pour leur baiser les pieds. Lorsque chacune d'elles aura rendu cet hommage de foi respectueuse aux missionnaires du Christ, messagères de la Bonne Nou-